
第2929回／2月6日 例会報告

幹事報告をご覧ください。
●2月22日フレンディアにてIntercity Meetingがあります。
新会員の方の参加をお願いします。
20日と27日は休会になります。
●3月2日18：30より一徳にて戦略計画委員会があります。

本日分
会員数
出席
出席率

    2月6日
　  100名
　    47名
 50.45%

●卓話に際して
楡居様、ようこそいらっしゃいました。卓話よろしくお願しま
す。                                                              渡部行光会長
楡居様、ようこそおいでいただきました。卓話、楽しみにして
います。よろしくお願いいたします。               平田修一幹事
卓話よろしく、お願いします。                      増井千恵子会員
楡居様、卓話宜しくお願い致します。                 佐藤進会員
卓話、宜しくお願いします。勾玉めぐり、お世話になりまし
た。                                                              渡辺成子会員
同じ金融機関として、卓話楽しみにしています。
                                                                   中村将之会員
楡居さん、本日の卓話よろしく。梅津さん、転勤との事おつ
かれ様でした。                                             木内賢治会員
以下、同様の趣旨で。
小川長四郎会員、竹ノ谷裕子会員、荒隆一会員、下舘貴子
会員、柳澤昭子会員、小倉克徳会員、鈴木慎一会員、増田泰
久会員、加藤咲子会員、杉山伶子会員、半澤信博会員、白石
大輔会員

●会員誕生祝に際して
お誕生日お祝ありがとうございます。年々、楽しい人生に
なっている？かな？                                            杉山直会員
今年もロータリー頑張ります。宜しくお願い致します。
                                                                          香穂会員
以下、お祝いの気持ちとして。                    丸山恵美子会員

●配偶者誕生祝に際して
主人の、誕生祝ありがとう。楡居さん、中村さん、卓話宜しく
お願します。                                                     森絹子会員

●その他
小川さん、写真ありがとう!!                               北村透会員
コロナウィルスが少しずつ拡大しています。私も電車に乗る
時はマスクをしています。日本は中国についで世界で２番
目のウィルス感染国になりました。                 早船雅文会員

●会員誕生祝

●配偶者誕生祝

●米山記念奨学会より
　　　　　　　　感謝状

●卓話 / ㈱ゆうちょ銀行 川口店 店長　楡居 弘美（にれい ひろみ）様
２月２日勾玉巡り無事まわり切りました。すばらしいご朱印が
あるので、今度、香穂さんがいただいたご朱印を皆さんに見
てもらいます。                                                    白井靖会員
少々疲れ気味です。                                            小林修会員
大学も決まり、ごほうびの旅行、孫２人と３人でギリシャへ、明
日から１週間行って来ます。とても楽しみです。
                                                                      朝日恵子会員
３２年前、魔界都市<新宿>というアニメ映画の音楽を担当し
ました。当時もそこそこヒットしたのですが、アメリカで今に
なって大ヒットしていて、そのサントラが発売されました。日本
でも２/１４にリリースされますのでご興味のある方はぜひ。
デーモンシティ新宿by Motokazu Shinodaという商品名で
す。                                                                篠田元一会員
越谷支店に転勤になりました。今までお世話になりました。
                                                                     梅津政之会員
１２月に入会して、初めてのニコニコ報告になります。これか
らもどうぞよろしくお願いします。                    山下哲博会員

第一生命保険に入社して今年で４１年目になる
　皆さんの多くは経営者として同じ場所を守り続けていると思うが、生命保険業界の営業員も同じ
で、西川口営業オフィス、という拠点に一貫して所属してきた。立場は“営業員”であるが、４１年間
同じ場所で“オフィス”を育て、守り、地域のお客さまとの関わりを大事にし続けてきた自分にとって
“西川口営業オフィス”は、自分の会社と同じである。
　第一生命は全国に“支社”という拠点を約９０構えており、その拠点が１５～２０ほどの“営業オフィ
ス”という組織を管轄している。全国で約１４００オフィスあるうち、私は“浦和支社”“西川口営業オフィ
ス”という組織に所属している。
この４０年の中で、私自身の拘りとして、“総合精勤会員”そして“MDRT”という称号を連続で獲得
し、会社から表彰を受けている。“総合精勤会員”とは、 “生命保険”の個人、法人への営業、後述す
るが“人財”の採用“”アフターフォロー“といったほぼ全ての活動分野において、年間取りこぼしな
く秀でた営業員が表彰される制度であるが、今年で連続獲得が２９年目になる。これは全国でも単
独、最長であり、営業員として休みなく勤務してきた自身の”誇り“であると認識している。
　また、MDRTとは、ミリオンダラーラウンドテーブル、といい、全生命保険業界共通の、営業活動における各社の“代表”たる営
業員に贈られる称号であり、これも同じく昨年で連続２５期目を迎えた。MDRTは全世界共通の取り組みであり、活動内容自体
は保険業界のロータリーのようなイメージで、地区研修があり、ブロック、都道府県会、日本会、世界大会というこの２つの称号を
自身の“拘り”として続けてこられたのは、正に社内外において、人に恵まれたからに他ならない。
　人い恵まれた、という点でお話したいことがある。
日本の生命保険会社は、それぞれ独特の採用形態をとっており、一緒に働きたい人財に自らお声かけし、誘う事で組織を豊か
にしていく。当然、人が栄えずに衰退し、近隣の営業拠点と合併していくおふぃすもあるが、西川口営業オフィスは昭和５２年の
設立以来、約４５年間一度の統廃合も行わず現在まで来ている。他組織の文化が混入せず、名称の変更もない営業オフィスは、
こと近隣にたくさんのオフィスが混在する都心部のオフィスの中では希少である。
　営業員の給与体系はほぼ出来高制であるため、それぞれの営業員が自身の活動を行う事が原則の活動である一方、これも
日本の保険会社特有の文化であるが、自身の採用した人材を育て、協力し、更に系統員を増やし、豊かにしていくこと、これは給
与とは直結しない、いわば“使命”であり、外せない我々の役割となっている。
　この４０年の間で私が採用した人々は、勤続２５年や３０年を越え、既に指導者として“西川口営業オフィス”から巣立っていった
人財、今でも同じオフィスを盛り立ててくれている後輩等もたくさんいる。当然、こういった活動は給与面に直結することはない
が、自身の拘りとしておこなってきたこの“人のつながり”は、一見“個人競技”に見える営業の世界の中ではお互いの心の支えと
なり、それが今日まで営業活動を続けてきた糧となっている。

●幹事報告　平田修一幹事

渡部行光会長、王唯斯さん

杉山直会員､渡部行光会長､香穂会員

渡部行光会長､
森絹子会員

奨学金が支給されました。

●入会式

●お元気で !!
梅津政之会員が越谷支店へ転勤に伴い挨拶されました。
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●ニコニコ資金報告　山下哲博委員
1,258,743円

40,000円
1,298,743円

前日までの累計
本日の計(31件)
本日までの累計

●出席報告　丸山恵美子委員

王唯斯さん
渡部行光会長

奨学金が支給されました。
●奨学金支給

●ようこそ


